

Liberté Égalité Fraternité

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dzaoudzi, le 14 février 2022

Coupure d'eau et d'électricité : Point de situation à 17h00

Suite à la décision de fermeture des établissements du secondaire dans le sud de Mayotte ce matin, tous les élèves ont désormais été ramenés chez eux.

La Société Mahoraise des Eaux (SMAE) maintient la coupure d'eau sur l'ensemble du centre et du sud du territoire, ainsi que les villages de Passamainty, Tsoundzou 1, Tsoundzou 2 et Vahibé. Le retour du service est à prévoir demain matin, 15 février 2022, à partir de 7h00.

À présent, 95 % de la clientèle est alimenté en électricité selon les chiffres d'EDM. Les opérations de réalimentations sont en cours dans la commune de Kani-kéli qui sera entièrement alimentée par groupe électrogène ce soir, à compter de 18h00. Seuls 100 clients ne sont pas alimentés à cette heure dans le secteur des Hauts-Vallons, zone Lukida.

La situation est stable, la continuité des activités essentielles du département a pu être garantie. Compte tenu de l'évolution de la situation, Thierry SUQUET, préfet de Mayotte, Délégué du Gouvernement, a clôturé le centre opérationnel départemental (COD).

Le préfet de Mayotte salue la mobilisation des transports scolaires et l'engagement des forces de l'ordre présents aux abords des établissements scolaires et sur les hubs scolaires qui ont permis que les élèves soient ramenés chez eux dans de bonnes conditions.

Contact presse:

Préfecture de Mayotte - service communication interministérielle

Tél: 02 69 63 54 03 – 02 69 63 54 32 Courriel: communication@mayotte.gouv.fr Internet: www.mayotte.pref.gouv.fr

Facebook : @Prefet976 Twitter : @Prefet976